

DISCURSO

SR. ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

**“INSPECCIÓN DE TRABAJOS DE LA TORRE DEL
PARQUE DE SAN VICENTE”**

26 DICIEMBRE DE 2008

AMIGOS VICENTINOS:

PARA MI ES UN HONOR COMPARTIR CON USTEDES ESTE 26 DE ENERO EN EL QUE EL GOBIERNO ESTÁ DE VACACIONES, SIN EMBARGO HE QUERIDO ESTAR EN ESTA CIUDAD HISTÓRICA PARA REALIZAR UNA INSPECCIÓN A ESTE PROYECTO QUE NO SOLO ES DE LOS VICENTINOS SINO QUE ES UN ORGULLO NACIONAL.

HACE CASI TRES MESES, EXACTAMENTE EL 1 DE OCTUBRE PASADO, CUANDO ESTUVIMOS



REINAUGURANDO LA RESTAURACIÓN DE LA BASÍLICA DE NUESTRA SEÑORA DEL PILAR, YO LES DIJE A LOS VICENTINOS QUE ADMIRABA DE MANERA ESPECIAL EL AMOR QUE LE PROFESAN A SUS SÍMBOLOS DE IDENTIDAD, Y QUE ADEMÁS APRECIABA LA CAPACIDAD EMPRENDEDORA QUE TIENEN PARA COMPROMETERSE CON EL RESCATE Y CONSERVACIÓN DE LO QUE LOS HACE SENTIRSE VICENTINOS, HIJOS ÚNICOS DE ESTA TIERRA DE AUSTRIA Y LORENZANA.

EN ESA OCASIÓN LES PROMETÍ PÚBLICAMENTE QUE JUNTO CON LOS CIUDADANOS DE SAN VICENTE ORGANIZADOS EN LA FUNDACIÓN SAN VICENTE Y CONCULTURA, TAMBIÉN ÍBAMOS A RESCATAR LA HERMOSA TORRE QUE DESDE HACE 78 AÑOS, ADEMÁS DE ENGALANAR EL PARQUE CENTRAL DE ESTA HACENDOSA CIUDAD, SE HA CONVERTIDO EN UN SÍMBOLO DE ORGULLO CON EL QUE SE IDENTIFICAN LOS VICENTINOS.

Y COMO LO HE VENIDO DICIENDO A LO LARGO DE MI GESTIÓN DE SERVICIO DESDE LA PRESIDENCIA DE LA

REPÚBLICA, “LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN”, AQUÍ ESTAMOS CUMPLIÉNDOLES NUEVAMENTE A TODOS LOS HABITANTES DE ESTA HERMOSA REGIÓN.

COMO USTEDES SABEN, EN 1927, CUANDO INICIÓ LA CONSTRUCCIÓN DE LA TORRE, FUE EL GOBERNADOR DE AQUELLA ÉPOCA, DON MAXIMILIANO DÍAZ, QUIEN TUVO LA INICIATIVA DE DOTAR A LA CIUDAD DE UN RELOJ PARA USO PÚBLICO. SIN EMBARGO, LOS RECURSOS ECONÓMICOS, SIEMPRE ESCASOS, VOLVIERON DIFÍCIL CONCLUIR LA CONSTRUCCIÓN. ENTONCES, EL DR. PÍO ROMERO BOSQUE, PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, DECIDIÓ QUE EL GOBIERNO SE ENCARGARÍA DE PAGAR LOS COSTOS DE LA OBRA QUE FINALMENTE FUE INAUGURADA EN 1930.

EN ESTA OCASIÓN TAMBIÉN HA TENIDO UNA DESTACADA PARTICIPACIÓN NUESTRO GOBERNADOR DEPARTAMENTAL, A QUIEN LE AGRADEZCO POR ACOMPAÑAR LAS INICIATIVAS DE BENEFICIO



CIUDADANO Y VELAR POR EL BIENESTAR Y PROGRESO DE ESTA CIUDAD Y SUS MUNICIPIOS.

COMO GOBIERNO CENTRAL APOYAMOS NUEVAMENTE LOS ANHELOS DE TODOS LOS VICENTINOS DE VER RESTAURADA SU TORRE, PORQUE SABEMOS QUE NO SÓLO SE TRATA DE UNA CONSTRUCCIÓN, DE UN MONUMENTO, SINO QUE EN SUS PILARES, EN SU RELOJ, EN CADA CENTÍMETRO, HAY UN TROZO DE SENTIMIENTO VICENTINO. Y ESE SENTIMIENTO, ESE AMOR POR LO QUE ES DE UNO, ES LO QUE PERMITE EL PROGRESO MATERIAL Y ESPIRITUAL DE LOS PUEBLOS.

ESTIMADOS AMIGOS:

QUIERO APROVECHAR LA OCASIÓN PARA ENVIAR DESDE ESTA TIERRA DE SAN VICENTE, CUNA DE HOMBRES Y MUJERES VALIENTES, DE ARTISTAS, DE SALVADOREÑOS ESFORZADOS, UN MENSAJE DE PAZ, DE ARMONÍA A TODOS NUESTROS COMPATRIOTAS. QUE EN EL 2009, DIOS SIGA DERRAMANDO BENDICIONES SOBRE ESTA NACIÓN.

A PESAR DE LOS CANTOS DE PESIMISMO QUIERO DECIRLES QUE EL SALVADOR VA POR BUEN CAMINO Y QUIERO COMPROMETERME CON USTEDES QUE SEGUIRÉ ESFORZÁNDOME Y TRABAJANDO INCLUSO EN PERIODOS DE VACACIONES PARA CUMPLIR MIS PROMESAS HASTA EL ÚLTIMO DÍA DE MÍ MANDATO.

MUCHAS GRACIAS